



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2024

Interpellation Nr. 12 Heidi Mück betreffend Museumsnacht für alle; schriftliche Beantwortung

P245051

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Den Anliegen der Interpellantin konnte entsprochen werden. Einerseits werden Begleitpersonen von Menschen mit Behinderungen, die auf Hilfe angewiesen sind, ab dem kommenden Jahr freien Eintritt bei der Museumsnacht haben. Andererseits wird dieses Anliegen in die Verhandlungen über die Erneuerung der Verträge mit privaten Museen, die vom Kanton Staatsbeiträge erhalten, den freien Eintritt von Begleitpersonen von Menschen mit Behinderungen aber heute noch nicht anbieten, eingebracht.

